

Sed Sobrios & Vigilantes

Casa de Alabanza

Introducción:

Gracias, Pastor y al equipo, por su hospitalidad y amabilidad.

Creemos que Dios se está moviendo poderosamente en la naciones del mundo! Estamos viviendo en tiempos de incertidumbre y hay una gran necesidad de tomar nuestra posición mientras caminamos nuestras vidas por Jesus!

En El vivimos, nos movemos y existimos. (Hechos 17:28)

Si tiene Biblia o teléfonos, vayan a :

1 Pedro 4:7-11

⁷ Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración. ⁸ Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; porque el amor cubrirá multitud de pecados. ⁹ Hospedaos los unos a los otros sin murmuraciones. ¹⁰ Cada uno según el don que ha recibido, minístrelo a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios. ¹¹ Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios; si alguno ministra, ministre conforme al poder que Dios da, para que en todo sea Dios glorificado por Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén.

Pedro esta escribiendo a un grupo de creyentes que estaban bajo presion de la sociedad y de la cultura.

Estaban continuamente conscientes del hecho que las reglas que gobernaban el lugar donde Vivian eran diferentes y ellos no debian esperar que fuera igual para ellos.

Pedro menciona cinco cualidades cruciales requeridas para manejar las presiones y las luchas que afrontamos en el presente.

1. Ten una mente eterna – Más el fin de todas las cosas esta cerca vs. 7

El entendió que en la mayoría de los casos estas tierras extranjeras serían un ambiente hostil para ellos y su forma de vida.

No debería sorprender a los cristianos, que tienen su ciudadanía en el cielo, que vivir en la tierra es un lugar donde **las reglas son contrarias a gran parte del evangelio y que el mundo puede ser un lugar hostil para el creyente.**

Creo que necesitamos manejar nuestras expectativas y darnos cuenta de que **el sistema mundial nunca será un lugar amigable para los creyentes.** Nuestra respuesta no debe ser la ira, sino la fe intencional, la esperanza y el amor.

Somos extranjeros que vivimos en una tierra extranjera con la misión de impactar las áreas en las que vivimos y liberar el evangelio del reino y la gracia de Dios.

Es sorprendente para mí cómo los escritores de la Biblia eran conscientes de las limitaciones de su tiempo aquí en la tierra, tenían una perspectiva diferente de lo que era importante y necesario en su día.

¡Pedro no estaba predicando un mensaje del fin de los tiempos sino que le hacía saber a la gente que todos tienen un cierto límite de tiempo para vivir! ¡La forma en que viven y conducen sus vidas es crucial!

Hebreos 9:27 dice: ¡Todos son designados una vez para morir y luego enfrentar el juicio!

Pedro entendió que la vida podía cambiar rápida y decisivamente. ¡Él los alentó a vivir con la eternidad en sus corazones y ministerio!

Hechos 13:26 "Cuando David había servido al propósito de Dios en su propia generación, se durmió; fue enterrado con sus antepasados y su cuerpo se descompuso.

"Cuando las personas se dan cuenta de la brevedad de su tiempo en la tierra, están obligadas a comprometerse con un cierto estilo de vida". Barclay

- 2. Oren fervientemente - Por lo tanto, sean serios y vigilantes en sus oraciones.**

Séa serio – tenga autocontrol, esté en la mente correcta, para preservar la cordura.

La gran característica de la claridad es que ve las cosas en sus proporciones adecuadas; ve qué cosas son importantes y qué cosas no. Barclay

Esté atento – Estar sobriamente vigilante; no intoxicado con preocupaciones y placeres mundanos. Alerta moral.

La implicación aquí es tener urgente, estar despierto y libre de cualquier cosa que te intoxice de tomar decisiones correctas.

A lo que Pedro nos anima es a no dejar que nada se apodere de nuestros corazones que perjudique nuestro juicio en tiempos de incertidumbre moral o depravación.

Cualquier cosa que ocupe nuestros pensamientos y nuble nuestra perspectiva debe ser expulsada vigorosamente.

La oración es el instrumento que elimina la ansiedad, la distracción y las fuerzas que tratarían de tomar el control de tu vida. La oración se mueve más allá de su entendimiento actual y protege sus corazones y mentes.

Filipenses 4:6 No se preocupen por nada, sino en todo por la oración y la súplica, con acción de gracias, que sus peticiones sean dadas a conocer a Dios; y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y mentes por medio de Cristo Jesús.

Oración: simple devoción y conversación con Dios serán la barrera necesaria para proteger y despertar su corazón.

D.S Gordon dijo: "Dios moldea el mundo por medio de la oración. Cuanto más oración haya en el mundo, mejor será el mundo, más poderosas serán las fuerzas contra el mal... Las oraciones de los santos de Dios son la reserva capital del cielo por la cual Dios lleva a cabo Su gran obra sobre la tierra. Dios condiciona la vida misma y la prosperidad de su causa a la oración".

En estos tiempos problemáticos, la oración debe ser un foco central de nuestras vidas. ¡Ora a menudo! ¡Ora con valentía! ¡Oren apasionadamente!

¡La oración es plural, por lo que significa muchos tipos de oración, tanto pública como privada!

Ayuno y oración, oración personal, oración familiar, oración en grupos pequeños y tiempos de oración colectiva, oración toda la noche y tiempos de oración con intercesión, etc.

He tenido muchas estaciones y tipos diferentes de oración en mi vida personal. ¡La clave es seguir orando! ¡La oración del Señor ha funcionado como una guía para mí durante 35 años!

3. Amen profundamente - Y sobre todas las cosas tengan amor ferviente el uno por el otro, porque "el amor cubrirá una multitud de pecados".

¡Amor ferviente el uno por el otro! ¡Un amor grande y sincero! Amor duradero. ¡Amor paciente!

El amor ferviente es lo que se necesita en un mundo que esta creciendo sin amor y sin cuidado.

El Amor Ferviente puede traer seguridad a aquellos que se sienten inseguros acerca de la vida y decisiones equivocadas.

El amor ferviente puede resistir las ofensas que buscan invadir nuestros corazones.

*"Donde el amor abunda en una comunión de cristianos, muchas ofensas pequeñas, e incluso algunas grandes, son fácilmente pasadas por alto y olvidadas. Pero donde falta amor, cada palabra es vista con sospecha, cada acción es susceptible a malentendidos y conflictos, para el deleite perverso de Satanás".
(Grudem)*

¡El amor puro ferviente puede cubrir una multitud de pecados! Pedro reconoce a medida que este mundo se oscurece, que nuestro amor mutuo debe ser más profundo y estar más lleno de gracia.

4. Practique la hospitalidad - Sea hospitalario el uno con el otro sin quejarse.

La meta de Pedro es animar al creyente de que en tiempos oscuros no debemos retirarnos, sino ir mas allá y servir a nuestro mundo.

Debemos avanzar más en la comunidad.

Hospitalidad: ¡la apertura de sus recursos a los demás!

La generosidad es un regalo del corazón hacia aquellos en nuestra vida sin expectativa de retorno.

En las pruebas económica necesitamos darnos más allá, con nuestros recursos de tiempo, talentos y tesoros.

¡La iglesia primitiva no podría existir sin hospitalidad y generosidad!

Abra su hogar y su corazón para que sea un lugar de seguridad y confianza en una temporada de temblores. Por ejemplo reuniones de grupos pequeños, pasar tiempo de calidad con los hermanos

Pequeños actos de bondad pueden cambiar un corazón de piedra. Los gestos simples pueden soltar la gracia de Dios de una manera poderosa.

Sin quejarse: murmurar, murmurar Para llevar a cabo un debate secreto

Tener un disgusto secreto que no se comparte abiertamente.

El término griego denota un murmullo o hablar bajo como un signo de disgusto.

Representa un espíritu que es lo opuesto a la alegría". (Hiebert)

Es posible que estés siendo generoso, pero en tu interior o silenciosamente detras de la escena, estás quejándote.

5. Usa tus dones para servir a los demás - ¡Reconoce, desarrolla y práctica tu don!

Como cada uno ha recibido un don, ministradlo unos a otros, como **buenos administradores** de la múltiple gracia de Dios. Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios; si alguno ministra, **ministre conforme al poder que Dios da**, para que **en todo sea Dios glorificado** por Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el imperio por los siglos de los siglos. Amén.

Administre sus dones – A todos se nos han dado dones por la gracia de Dios para servirnos unos a otros.

Para construir y animarnos unos a otros. Dos categorías específicas: ¡Hablar y servicio!

Cuando Dios nos da un don, talento o habilidad, Él no quiere que lo pongamos en un estante para fines de exhibición.

Los dones, talentos y ministerios que Él nos da han sido confiados y algún día daremos cuenta de lo que hicimos con ellos.

No debemos dejarlos quedarse de brazos cruzados, sino que debemos utilizarlos al máximo en el servicio de Dios y de los demás.

2 Timoteo 1:6-7 Por lo tanto, les recuerdo que **avives el don de Dios** que está en ustedes a través de la imposición de mis manos. 7 Porque Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, de amor y de buen juicio.

¡Aviva! NT:329 - encender brasas brillantes de nuevo en un fuego rugiente; para encender una llama, nivel o pasión

William Booth – "La tendencia del fuego es apagarse; ¡mira el fuego en el altar de tu corazón!"

¡No permitas que el miedo te impida ejercer tus dones! ¡Te han dado un Espíritu de Poder, amor y un de buen juicio!

¿Qué pasaría si necesitaras sanación y alguien aquí llevara ese regalo? ¿Y si necesitaras sabiduría? ¿Qué pasaría si necesitaras ayuda con tus finanzas? ¿Qué

pasa si necesitas un lugar para quedarte? ¡Todo lo que necesitamos está en la casa de Dios! **Dirígete a alguien y "pregúntale ¿tienes lo que necesito?"**

Si alguien ministra, que lo haga como con la habilidad que Dios provee:

¡Dios provee la habilidad!

Estás preparado para el éxito porque Dios te da la capacidad de ministrar. ¡Confía en Su Espíritu para que te dé poder!

¡La iglesia de Jesús debe ser una iglesia empoderada que use cada don a su disposición para llevar la naturaleza de Jesús a un mundo y una sociedad heridos para que en todas las cosas Dios pueda ser glorificado!

Conclusión

¡Cada uno de nosotros enfrentará la posibilidad de que nuestro fin esté cerca! Si estás aquí hoy y no conoces a Jesús, ¡abre tu corazón a Él ahora mismo!

Hablando a cada creyente, ¡necesitamos estar sobrios y vigilantes en este día! Quiero tomarme el tiempo para orar en cada una de estas áreas que discutimos esta mañana.

Ten una mentalidad eterna

Oración – Ora por aquellos que luchan con la oración

Amor mutuo – Oren por una mayor expresión de amor en nuestras vidas.

Sé hospitalario – ¡Pregúntale a Dios dónde necesitamos ser más hospitalarios!

Usa tu regalo – Ora por más habilidad y fe para liberar tus dones.